

#NORD-OST 28. Juni 2018

Betriebsräteempfang in der Geschäftsstelle Rostock

Am vergangenen Dienstag hat die EVG Geschäftsstelle Rostock die neu- und wiedergewählten Betriebsräte zu einem Empfang eingeladen. Ziel dieses ersten Treffens war es, die Betriebsräte untereinander zu vernetzen.



Der Betriebsräteempfang dient auch als Plattform, die EVG als Netzwerkpartner vorzustellen. Auch wollen wir Danke sagen für die ehrenamtlichen Tätigkeiten, die unsere Kolleginnen und Kollegen leisten. Betriebsräte sind das Rückgrat unserer gewerkschaftlichen Arbeit im Betrieb, sie übernehmen Verantwortung für die Gesellschaft, den Betrieb und für ihre Kollegen, die Ihnen Vertrauen entgegenbringen.

Die Wahlbeteiligung von über 70 % in unseren Betrieben in Mecklenburg-Vorpommern zeigt, dass Mitbestimmung und Mitgestaltung für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wichtig ist. Mit 73 von 104 Betriebsratsmandaten konnten sich die EVG Mitglieder durchsetzen und für die kommenden Jahre positionieren.

Zum Empfang sind 30 Kolleginnen und Kollegen aus 7 Betrieben erschienen, darunter die Fährbetriebe StenaLine und Scandlines,; die Usedomer Bäderbahn, Vossloh sowie DB Regio, DB Netz AG Schwerin und DB Dialog. Weitere Veranstaltungen für unsere Betriebsräte sind geplant.



[Alle Bilder anzeigen »](#)